

# *Miguel Díaz-Canel adresse ses condoléances au président du Liban*

---



La Havane, 6 août, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel a adressé un message de condoléances à son homologue libanais, Michel Aoun suite aux explosions qui ont fauché la vie de dizaines de personnes et fait des milliers de blessés ce mardi à Beyrouth.

Dans son message, le président cubain exprime sa solidarité avec les victimes et ses proches.

«Au nom du peuple et du gouvernement de Cuba, ajoute Miguel Díaz-Canel, je vous prie de transmettre nos condoléances à tous les Libanais».

L'ambassadeur de Cuba au Liban, Alexander Pellicer et le ministre conseiller Raúl Ernesto Madrigal, ont donné du sang ce mercredi pour les victimes des deux explosions.

Les diplomates cubains ont répondu à l'appel du gouvernement libanais.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/230786-miguel-diaz-canel-adresse-ses-condoleances-au-president-du-liban>



**Radio Habana Cuba**